

La ciudad se convierte en el escenario de una yincana

09/07/2022



Una de las pruebas consistía en tiro con arco.

Decenas de personas participaron ayer en la yincana organizada por el Ayuntamiento dentro del programa "Elda 40 Gra2". Creado para menores, el objetivo era superar una serie de pruebas de habilidad e ingenio para ir recibiendo pistas y resolver el acertijo final.

Los participantes tuvieron que recorrer el centro urbano de la ciudad. Cada vez que superaban un reto este les abría el acceso al siguiente hasta conseguir un código para recibir el premio final, una bolsa de dulces, explicó

el coordinador de la actividad, David San Juan.

Algunas de las pruebas eran tiro con arco, enviar un email o de lógica como una torre de hanoi. En unos 45 minutos los grupos fueron superando las pruebas en una tarde familiar y amena.

Con salida y meta en La Ficia, pasaron por puntos como el Ayuntamiento de Elda, la iglesia de Santa Ana, el Casino Eldense o la Plaza Mayor.